

Schützengesellschaft hat viel erreicht

Strukturänderungen innerhalb des Verbandes und ein erfolgreiches Jahr sind Thema bei der Hauptversammlung

Konstanz (sk) Ein Jahr mit sportlichen Erfolgen und einem ordentlichen Maß an Arbeit liegt hinter der traditionsreichen Schützengesellschaft der Stadt Konstanz. Darüber informierten, laut einer Pressemitteilung, Oberschützenmeister Jörg Wolff und der gesamte Vorstand bei der Hauptversammlung in der Gaststätte des Vereinsheims. 58 Vereinsmitglieder und drei Gäste waren hierfür ins Schützenhaus im Frohnried gekommen.

Eine harmonische Hauptversammlung konnte dank der guten Organisation des Vorstandes in relativ kurzer Zeit

abgewickelt werden. Im Mittelpunkt stand die Neuwahl des gesamten Vorstandes. Oberschützenmeister Wolff konnte voller Stolz vermelden, dass der Landesschützentag im Mai 2013 ein voller Erfolg war. Sowohl der Empfang im Rathaus als auch das Programm für die mitgereisten Damen und Ehrenmitglieder, nämlich eine Stadtführung mit anschließender Shopping-Möglichkeit, hinterließen einen bleibenden Eindruck. Auch die Strukturänderungen innerhalb des Südbadischen Sportschützenverbandes waren Thema. Am 4. Mai findet in der Roßberghalle in Wahlwies der erste Kreisschützentag des neu zu gründenden „Sportschützenkreises 10 Hegau-Bodensee“ – verbunden mit Neuwahlen der Gesamtvorstandenschaft – statt. Am 18. Mai, beim Landesschützentag in Oberkirch, wird

den Delegierten eine Satzungsänderung zum Beschluss vorgelegt, welche durch die Strukturänderung notwendig wurde. Auf dem Trapstand wurde es, so heißt es in der Mitteilung weiter, notwendig, eine neue Steuerungsanlage anzuschaffen, dies ist durch gute Kontakte des SG-Mitgliedes Dieter Jussel kostengünstig gelungen.

Jörg Wolff verwies darauf, dass es auf Grund des derzeit gültigen Waffengesetzes und der Verordnungen zum Waffengesetz unabdingbar ist, dass der Verein auch einige sicherheitsrelevante Neuerungen einführt. Der Bericht von Schützenmeister Hans Bächle enthielt sportlich Erfolge, Fakten, gesetzliche Dinge und technische Vorschriften, die notwendig sind, um das Hobby Schießsport und damit das Vereinsleben in Gang zu halten.



Schützenmeister Hans Bächle (links) zeichnet gemeinsam mit Oberschützenmeister Jörg Wolff (rechts) den Erfolgsschützen Franz Schuplitz (Mitte) aus. BILD: VEREIN